



Diputados rinden minuto de silencio por víctimas de incendio

El pleno de la Comisión Permanente rindió un minuto de silencio en memoria de las víctimas de los incendios en Los Ángeles, California, en los Estados Unidos.

Al inicio de la sesión de este miércoles, el Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, recordó que dicha ciudad es la segunda con más mexicanos en el mundo.

“Ha habido una tragedia en la segunda ciudad con más mexicanos en el mundo y es importante la solidaridad de nosotros y del pueblo de México con nuestros paisanos que han sufrido esta tragedia sin precedentes en la historia. Ante los decesos que se han dado yo solicitaré que otorguemos un minuto de silencio para las personas que han perdido la vida en estos incendios”, declaró.

Al respecto, el diputado morenista, Raymundo Vásquez, llamó a solidarizarnos con los paisanos que viven en esa ciudad.

“Solidarizarnos todas y todos las legisladoras en el sentimiento profundo que tenemos para nuestros migrantes en el estado de California, en Estados Unidos, por las pérdidas humanas, económicas, y también patrimoniales, en la cual se han visto envueltos con estos incendios que no se habían visto en la historia de California, es por ello, que pido que nos solidaricemos y enviemos un abrazo fraterno y reconocimiento a esos seres que han dejado a sus familias aquí en nuestra nación para ir a entregar sus vidas, y también seguir impulsando las vidas de las y los mexicanos”, declaró.

<https://horacero.com.mx/nacional/diputados-rinden-minuto-de-silencio-por-victimas-de-incendio/>